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令和５年度下期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会 会議録 

招 集 年 月 日 令和 6年 3月 11日（月） 

招 集 場 所 かほく市役所 東フロア地下１階会議室 

開 会 日 時 令和 6年 3月 11日  午後 1時 30分 

閉 会 日 時 令和 6年 3月 11日  午後 2時 30分 

応 召 委 員 
 

 

 

【凡例】 ○：出席を示す 

×：欠席を示す 

 

 

 

 

 

 
 

職 氏  名 出欠 

会 長 西田 省三 ○ 

副会長 高鳥毛 弘 × 

委 員 諸井 幸子 ○ 

委 員 竹中 公美 〇 

委 員 西田 孝伸 〇 

委 員 岩本 暢子 〇 

委 員 平居 貴生 〇 

委 員 の 定 数 ７ 名 

出 席 委 員 6 名 

欠 席 委 員 1 名 

職務のため会議に 

出席した者の職氏名 

情報推進課 

課長 
松原 望 担当課参事 濱田 行章 

主査 小判 翼 主事 伊藤 宏 

    

記 録 情報推進課 主事 伊藤 宏 

会議に付した議件 別紙会議資料参照 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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会議の経過 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより令和５年度下期かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会を開催させて

いただきます。本日はお忙しい中、ご参集いただきありがとうございます。 

本日の審議会の進行を務めます情報推進課の松原です。委員の皆様方におかれまし

ては、日ごろよりケーブルテレビ事業にご協力いただきまして、誠にありがとうご

ざいます。 

 

１月１日に大きな地震がありましてから最初の会議となります。 

委員の皆様ご自身や親族、知り合いの方で被害にあった方もいらっしゃるかもしれ

ませんが、改めてお見舞い申し上げます。 

ケーブルテレビでも 1月 1日から震災関係の情報を放送するなど、情報提供の媒体

として活用してもらう形で運営しておりましたので、今後もそういった面でも役に

立っていきたいと思います。 

 

今回は令和 5年度 2回目の審議会となります。 

本日の会議内容は、お手元に配布した会議資料のとおりとなります。 

それでは、西田会長よりご挨拶お願いします。 

 

 

（西田会長挨拶） 

みなさんこんにちは。 

長らく続いた新型コロナウイルスに伴う自粛も解消されつつあり、その中で、各地

域で計画されていた色々な行事が予定通り実施されるというような動きとなってま

いりました。そういった状況の中で、令和 6 年度はさらに世の中の動きが活発にな

り、良い年になるであろうという風に期待をしていたところ、残念ながら 1月 1日

に能登半島沖を震源とする大変大きな地震が発生してしまいました。 

この地震により、震源地周辺はもちろんのこと、このかほく市においても大きな被

害をもたらしました。多くの方が被災され、亡くなられた方もいらっしゃいます。

この場を借りて、おくやみとお見舞いを申し上げます。 

また、震災前の状況に戻る復旧復興を考えると相当なお金と時間を要するものと思

いますけれども、1日でも早い復旧復興を心より願っております。 

それでは、早速ではございますが、これより会議に入らせていただきます。 

 

 

 西田会長ありがとうございました。 

それでは、早速ですが議事に参りたいと思います。 

かほく市ケーブルテレビ放送番組審議会規則 第５条の規定により、議長は会長が

当たると定めておりますので、これからの進行を西田会長お願いいたします。 

 

 

それでは、次第に従いまして議事を進行させて頂きます。まず始めに、報告事項の

1 番 「かほくチャンネル放送番組の放送実績」について事務局より説明をお願い

します。 
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小判主査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 1番 「かほくチャンネル放送番組の放送実績」 

それでは、かほくチャンネルの放送実績について報告します。 

各種行事としまして、「小中学校運動会」・「立志式」などを、特別番組として、「為

末大氏講演会」・「敬老会より御供田幸子ショー」などを放送しました。 

また、告知番組では「県立看護大祭のお知らせ」・「震災に便乗した悪質商法にご注

意」などを、シリーズ作品としましては、「PFUブルーキャッツの青猫通信」・「ひと

つ大きくなったよ」・「広報ダイジェスト」・「本が大好き！読みたいな！（図書館案

内）」などを放送しました。なお、震災発生後２週間位は、番組全体を L字放送に切

り替えし、その後は文字放送の時間を拡大することで、震災関連の情報を重点的に

提供しています。 

Weekly Kahoku Cityについて、少し詳しく説明させていただきます。 

下期は９月２２日分から２月２３日分までで４７項目について放送を行いました。 

震災の影響もあって年明けからは少し撮影が減少している傾向にあります。 

項目の中身としては上期と同じく学校でのイベントの撮影が多くなっております。 

以上で放送番組の報告となります。 

 

 

只今、説明がありました放送実績について、何かご質問、ご意見等ありましたらお

願いしたいと思います。 

 

 

（質疑なし） 

 

 

震災後の放送について補足いたします。 

1月 1日午後 4時 10分に震災が発生し、その後、災害対策本部が設置されました。 

L 字放送にてテロップと音声で案内する形に切り替え、給水情報や避難所情報の放

送を行っておりました。 

それからは随時情報を更新していきながら、被災者の方への支援情報を放送してお

りました。 

L 字放送は 2 週間ほどで終了とし、その後は文字放送にて被災者への支援情報を放

送しております。 

平時であれば、文字放送は番組と番組の間の空き時間に放送しておりますが、 

文字放送用の枠を多く取り、少しでも多く情報を流し目に触れる機会が多くなるよ

うに対応しておりました。 

 

 

他にご質問等がないようでしたら、「（２）その他の報告事項」について事務局よ

り説明をお願いします。 
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濱田担当課

参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

平居委員 

 

 

 

松原課長 

 

 

平居委員 

 

 

松原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項２番「その他の報告事項」 

 その他の報告事項について、説明いたします。 

アの「法令の規定による訂正又は取消し放送の実施状況」、 

イの「放送番組に関して申出のあった苦情その他の意見の概要」、 

ウの「停波等の事故報告」 

については、いずれも該当する事案はありませんでした。 

続いて、「エ 加入状況」について説明いたします。 

1年前の令和 5年 2月末加入者数は５，００５件でありましが、本年 2月末では４，

９７３件となっております。 

若い方のテレビ離れなどから、加入件数の増加が鈍くなっているとの説明を前回の

審議会でもさせていただきましたが、加えて今回の地震による影響もあり、初めて

前年よりも３２件の減少となりました。 

地区別では、やはり大崎地区２２件、宇野気地区１２件の減少などとなっておりま

す。 

以上、その他報告事項となります。 

 

 

事務局より説明のあった「その他の報告事項」について何かご質問、ご意見等あり

ましたらお願いしたいと思います。 

 

 

契約数が減っているとのことですが、全体の世帯数や加入率も減っているんでしょ

うか？ 

 

 

世帯数としては、かほく市全体では増加傾向にあります。 

 

 

ということは、加入率が減っているということですね。 

 

 

特に今回は全体的な加入数も減ってきており、これは平成 20年に開局して以来、初

めてのこととなります。 

今ほどの説明にもありました大崎地区にて、地震の被害があった住宅が多く、解約

を希望される契約者から多数の問い合わせがありました。 

平時であれば、解約時には解約撤去費が発生しますが、令和 6 年能登半島地震で被

災された方には、解約撤去費を免除する対応をしたことで、多数の解約申込があり、

大崎地区での解約が増加しています。 

また、世帯数が増加の傾向につきまして、集合住宅に入居される世帯が多い状況で

す。 

集合住宅では、申込のあった 1 棟につき 1 件ケーブルテレビを契約いただく形とな

るため、契約は 1 件でも、実際は集合住宅に入居された複数世帯が視聴されている

ことになります。 

そういったこともあり、世帯数の増加に対して加入者数が下がっていることが考え

られます。 

いずれにしても今回はやはり地震による影響が契約者数の減少につながっているの

ではと思います。 
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西田会長 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

西田委員 

 

 

 

小判主査 

 

 

西田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西田会長 

 

 

 

松原課長 

他にご質問がないようですので、協議事項としまして、放送番組の視聴と批評に

移ります。事務局は準備をお願いします。 

 

 

 それでは、放送された番組について紹介と説明等よろしくお願いします。 

 

 

（次第掲載の順番で各項目２、３分に編集した番組を視聴） 

 

 

 今、視聴して頂いた番組、また委員さんのご自宅等でご覧頂いた番組でも構いま

せんので、何かご意見等ありましたらお願いします。 

 

 

 山瀬選手のインタビューですが、マイクは 2 本用意した方がいいと思います。 

（Weekly Kahoku City 内容について） 

 

 

次回から準備いたします。 

 

 

 他にご意見はございませんか？ 

 それでは、ご意見も出尽くしたようですので、今回の各委員さんからのご意見を

踏まえ、事務局は今後の番組制作に取り組んで頂きたいと思います。 

 最後に、その他ということで、何でも構いません、ご意見がありましたら、お願

いします。 

 

 

（質疑なし） 

 

 

その他意見が無いようでありますので、進行を事務局に返したいと思います。 

委員の皆様には議事進行にご協力、誠にありがとうございました。 

 

 

 西田会長ありがとうございました。 

 今回の審議会でいただきました、様々なご意見を参考に番組制作・運営に努めて

まいりたいと存じます。 

 また、あらためて申し上げますが、今回で一旦皆様の委員としての任期が満了と

なります。これまでどうもありがとうございました。また再任されました際には、

よろしくお願いいたします。 

 なお、審議会については、開局前の平成 20 年 3 月を第 1 回目として年 1 回開催

し、平成２７年度より、９月・３月の２回開催としておりましたが、来年度からは

できるだけ皆様のご意見を番組に反映できるよう、なるべく早い時期に開催したい

と考えております。 

具体的には６月ごろ開催という方向で検討しております。また、回数については年

１回とし、前年度１年間の振り返りとし、委員の皆様の意見をその後の１年の番組

に反映できれば考えておりますのでよろしくお願いいたします。 

それでは以上で、本日のケーブルテレビ番組審議会を終了いたします。ありがとう

ございました。  


